

## On en parle

### Le Choletais sent bon la rose

Le thème des 54<sup>e</sup> Journées de la rose, organisées à Doué-la-Fontaine du 11 au 15 juillet, était cette année « La rose et l'Anjou ». Des apprentis fleuristes du monde entier ont relevé le gant et encore une fois, l'ensemble du plateau a bluffé tous les observateurs.

L'une des huit scènes consacrées aux régions d'Anjou représentait le Choletais. Les deux symboles retenus par les mains vertes ont été, bien entendu, le basket et le textile.



*Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 19 juillet 2013*